



Ferrocarril arrastra vehículo cuya conductora trato de ganarle el paso.

## CONDUCTORA SOBREVIVE

# Se la lleva el tren

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Un aparatoso accidente ferroviario ocurrido la mañana de este sábado en el cruce de la calle Rivapalacio, en pleno centro de la ciudad, dejó como saldo daños materiales de consideración y un gran susto para la conduc-

tora de un vehículo Mazda de reciente modelo. El incidente generó alarma entre los transeúntes y movilizó a las autoridades locales.

De acuerdo con los primeros reportes, la conductora intentó ganarle el paso al tren, sin percatarse de la cercanía de la máquina. El cálculo fallido provocó que el automóvil fuera

De acuerdo con los primeros reportes, la conductora intentó ganarle el paso al tren, sin percatarse de la cercanía de la máquina

impactado y arrastrado varios metros por la locomotora, lo que obligó al operador del tren a detener su marcha de inmediato.

LOCAL / PÁG. 2

# LA VOZ

## DE SABINAS



(866) 633 35 55

Año XXXVIII No. 13.906  
Sabinas, Coahuila

\$10.00 Ejemplar  
Domingo 31 de Agosto de 2025

## EN EL REGRESO A CLASES

# Evitarán escuelas comida chatarra

La SEDU vigilará los planteles educativos

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante el inicio del ciclo escolar 2025-2026, la Secretaría de Educación de Coahuila anunció el fortalecimiento de las medidas para vigilar el no consumo de comida chatarra en los planteles educativos de nivel básico, tanto públicos como privados.

Emanuel Garza Fishburn, titular de la dependencia, explicó que esta iniciativa se alinea con la normativa nacional que prohíbe desde el pasado 31 de marzo la venta de alimentos ultraprocesados dentro y en un perímetro de 200 metros alrededor de las escuelas.

“Estamos reforzando la política y los lineamientos que prohíben la comida chatarra en los establecimientos escolares. Hemos tenido buena respuesta por parte de los planteles, y el siguiente paso es trabajar en la regulación de lo que se ofrece en los alrededores”, declaró Garza Fishburn.



La Secretaría de Educación de Coahuila anunció el fortalecimiento de las medidas para vigilar el no consumo de comida chatarra en los planteles educativos.



“Queremos asegurar que las niñas y niños tengan acceso no solo a educación, sino también a condiciones que favorezcan su bienestar físico y emocional”

EMANUEL GARZA  
Titular de la Secretaría de Educación

Como parte de esta estrategia de salud integral, el funcionario también destacó los avances del programa federal “Vive saludable, vive feliz”, que busca fomentar hábitos saludables

entre la población infantil.

El funcionario añadió que en Coahuila, el programa ya ha sido implementado en el 30% de las escuelas primarias.

Garza Fishburn detalló que esta campaña incluye jornadas de atención médica y actividades de concientización sobre temas como alimentación balanceada, salud visual, higiene bucal, y monitoreo de peso y talla.

“Nuestro enfoque es continuar con el trabajo interinstitucional e intergubernamental para llevar esta estrategia a cada rincón del estado. Queremos asegurar que las niñas y niños tengan acceso no solo a educación, sino también a condiciones que favorezcan su bienestar físico y emocional”, finalizó.

## Fortalecemos relaciones con la Unión Europea: Manolo

El Gobernador Manolo Jiménez Salinas recibió en Palacio de Gobierno al Excelentísimo señor Francisco André, Embajador en México de la Unión Europea



LOCAL / PÁG. 7



Nación

## Atacan hospitales en Culiacán

Entre el viernes y sábado, se registraron balaceras con saldo de al menos cinco muertos y tres heridos



## EN LA SECRETARÍA DEL TRABAJO

# No permitirá Coahuila extorsión de sindicatos

Se mantiene en alerta para evitar que prácticas irregulares afecten la estabilidad laboral



La Secretaría del Trabajo en Coahuila, Nazira Zogbi Castro.

evitar que prácticas irregulares afecten la estabilidad laboral del estado.

Así lo advirtió la Secretaría del Trabajo, Nazira Zogbi Castro, al referirse a la presencia de representantes de la Confederación Autónoma de Tra-

bajadores y Empleados de México (CATEM) en empresas ubicadas en Ramos Arizpe.

La funcionaria aseguró que Coahuila no permitirá que se repitan escenarios de conflicto o extorsión como los registrados en otras entidades, y reiteró que se actuará de manera inmediata ante cualquier intento de vulnerar el Estado de Derecho en el ámbito laboral.

LOCAL / PÁG. 2



## Infierno sobre ruedas

Fuego gigantesco terroriza a conductores y reduce vehículo a cenizas

## Responde Óscar Ríos a colonia ‘San Luisito’

Encabezó este sábado la instalación de nuevas luminarias

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS COAH.- El alcalde de San Juan de Sabinas, Óscar Ríos Ramírez encabezó este sábado la instalación de nuevas luminarias LED

en la colonia San Luisito de Nueva Rosita, dando cumplimiento inmediato a la solicitud que vecinos le hicieron hace apenas unos días, durante la inauguración de la frutería “Torres Hnos” en este mismo sector.

Con esta acción, se logra la rehabilitación integral del alumbrado público en la colonia, lo que traerá consigo mayor seguridad,



El alcalde reiteró que se trata de un esfuerzo integral para responder a las principales necesidades de la población.

tranquilidad y bienestar para las familias que habitan en esta zona.

El edil subrayó que el alumbrado eficiente y moderno no solo mejora la

imagen de los espacios públicos, sino que también contribuye a la prevención de incidentes y al fortalecimiento del tejido social.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz